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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является IT-холдинг «Mail.ru Group LTD».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка маркетингового плана и оценка экономической эффективности планируемых мероприятий.
На основе анализа хозяйственной, финансовой и маркетинговой деятельности компании была выявлена существующая проблема и приведен путь ее решения.
В качестве решения основной проблемы был предложен и разработан маркетинговый план компании.
Была проведена оценка экономической эффективности планируемых маркетинговых мероприятий.
Определены основные группы маркетинговых рисков, способных повлиять на воплощение маркетингового плана, и предложены мероприятия по их снижению.
        

        
          The object of the research is the IT-holding «Mail.ru Group LTD».
The purpose of the final qualifying work is to develop a marketing plan and assess the cost-effectiveness of planned activities.
Based on the analysis of the company's business, financial and marketing activities, an existing problem was identified and a solution was given.
As a solution to the main problem, the company's marketing plan was proposed and developed.
An assessment of the cost-effectiveness of planned marketing activities was conducted.
The main groups of marketing risks that can influence the implementation of the marketing plan are identified, and measures to reduce them are proposed.
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